

Patroli KRYD Sambang Warung, Personel Polsek Takokak Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JOURNALIST.ID

Jun 6, 2024 - 11:23



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan menyambangi warung-warung yang berada di wilayah hukum Polsek Takokak pada hari Kamis, 7 Juni 2024. Patroli ini bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas dan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Petugas patroli mengunjungi beberapa warung yang menjadi tempat berkumpul warga, memberikan himbauan kamtibmas serta mendengarkan aspirasi dan keluhan dari pemilik warung dan pelanggan. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk

pendekatan humanis dan preventif guna menciptakan situasi yang kondusif di tengah masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Patroli KRYD yang menyambangi warung-warung adalah salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengar langsung keluhan dan masukan dari mereka. Dengan demikian, kami dapat segera mengambil langkah preventif untuk mencegah gangguan kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya. Kapolsek Takokak juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. "Kami mengajak seluruh warga, khususnya pemilik warung dan pelanggan, untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambahnya. Kegiatan patroli KRYD ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Takokak sebagai bagian dari komitmen kepolisian dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan publik terhadap kepolisian serta memperkuat kerjasama dalam menjaga kamtibmas di wilayah Polsek Takokak.